

EDITORIAL

Una nueva etapa

Las carencias y necesidades que Puertollano presentaba en 1979 han hecho necesario que a lo largo de estos últimos doce años, las distintas Corporaciones hayan ido aprobando y ejecutando, año tras año, unos presupuestos eminentemente inversores a fin de dotar a nuestra ciudad de las infraestructuras esenciales para hacer realidad los actuales conceptos de calidad de vida e igualdad de los ciudadanos para el disfrute de los diferentes servicios municipales.

Realizadas ya las obras de infraestructura más necesarias, alcanzados unos niveles de equipamiento más que aceptables y creados los servicios municipales básicos, tanto sociales como culturales, deportivos, etc., corresponde ahora iniciar una etapa de moderación en el gasto, ajustándolo a lo estrictamente necesario, y de contención del endeudamiento.

Pero si destacable es este carácter restrictivo en el presupuesto para 1992, no lo es menos el hecho de que esta restricción va a afectar fundamentalmente al programa de inversiones. Por el contrario, serán potenciados aquellos sectores relacionados con los servicios sociales, culturales, educativos, de seguridad ciudadana, etc., y cuya rentabilidad sólo puede medirse en términos de mejora de calidad de vida.

Por otro lado, el carácter restrictivo antes citado debe entenderse también como una estrategia de distribución de gastos que nos permita ir sentando unas bases sólidas para relanzar en el futuro inmediato o a medio plazo una política que siga mejorando nuestras instalaciones, servicios y equipamientos urbanos, orientados en esta etapa a la creación de infraestructuras favorecedoras de la consolidación industrial de nuestra ciudad, que propicie los mayores índices posibles de ocupación laboral.

Finalmente, dejando aparte el optimismo irresponsable debemos hacer alusión ahora al horizonte esperanzador que supone la, ya realidad, instalación del Segundo Grupo Térmico y que, como dijo el Presidente de Castilla-La Mancha en su reciente visita, supone para Puertollano «que el siglo XXI comience en el 92». El nuevo Grupo Térmico favorecerá sin duda una situación de bonanza económica que entre todos tendremos que consolidar para conseguir ese futuro de desarrollo y progreso que todos deseamos. ■

Respaldo total del Presidente de Castilla-La Mancha al nuevo Grupo Térmico

José Bono: «El siglo XXI comienza en Puertollano en 1992»



José Bono preside la entrega de llaves en el Ayuntamiento, junto al Alcalde Santiago Moreno.

El presidente de Castilla-La Mancha manifestó en Puertollano el respaldo de la Junta de Comunidades al nuevo Grupo Térmico, «gracias a la cual —dijo— se garantizan todos los puestos de trabajo directos existentes en la minería del carbón», así como la industrialización de nuestra Ciudad durante 25 ó 30 años.

José Bono, que visitó oficialmente Puertollano el pasado 23 de enero, destacó en rueda de prensa las positivas consecuencias económicas y laborales del segundo Grupo Térmico. El presidente, que declaró no querer ser triunfalista, afirmó que «el siglo XXI comienza en Puertollano en 1992».

Bono entregó las llaves de 102 viviendas de protección oficial, construidas en la barriada de El Pino, y adjudicadas a familias que hasta la fecha vivían en barriadas periféricas a extinguir por sus malas condiciones. El Ayuntamiento gestionará las viviendas propiedad de la Junta, según el acuerdo suscrito entre ambas instituciones.

(Información en páginas 6, 7 y última)

ASI INVERTIMOS VUESTRO DINERO

AYUNTAMIENTO DE PUERTOLLANO

PRESUPUESTO MUNICIPAL 1992

PRESUPUESTOS 92:

El Ayuntamiento prepara un extenso folleto-memoria, titulado «Así invertimos vuestro dinero», en el que ofrece a todos los ciudadanos una detallada descripción del Presupuesto Municipal aprobado para 1992. Respondiendo a la obligación moral de informar exhaustivamente a los contribuyentes sobre cómo se invierten los fondos públicos, la Corporación explica en este informe cómo gestionará los recursos económicos en el presente ejercicio.

Las cifras del Presupuesto para 1992 que asciende a 3.771 millones de pesetas (solo 9 millones más que el año anterior), reflejan una disminución en el capítulo de inversiones, con el objetivo de potenciar aquellos sectores relacionados con los servicios sociales, culturales, juveniles y de seguridad ciudadana, entre otros. ■

Con el apoyo de la Consejera de Sanidad, María Blázquez

El Centro de Atención al Drogodependiente, en marcha

Dos hechos, sin duda positivos para nuestra ciudad, han marcado la actualidad sanitaria local en los últimos días. De una parte, la Consejera de Sanidad, María Blázquez, visitó Puertollano el pasado día 21 de enero para estudiar «in situ» las ayudas que la Junta de Comunidades podría prestar al proyecto municipal de creación de un Centro de Atención al Drogodependiente (CAD).

Por otra parte, una semana antes, coincidiendo prácticamente con la reapertura de una

de las «alas» del Hospital Santa Bárbara, tras finalizar las obras de remodelación, tomaba posesión de su cargo el nuevo Director Médico del citado Centro Sanitario.

Aunque la Consejería de Sanidad no tiene competencias en atención hospitalaria, María Blázquez señaló que «estamos en permanente contacto con el Insalud porque nuestro objetivo común es mejorar la Sanidad».

(Información en pág. 8)

SUMARIO

COMUNICACIONES

A sólo tres meses de la inauguración del Tren de Alta Velocidad (AVE), ha entrado en funcionamiento la nueva estación de Ferrocarril.

Pág. 10

DEPORTES

Más de 1.300 atletas de todas las categorías participaron en la XXVI Edición del «Trofeo del Chorizo», la prueba más antigua de Castilla-La Mancha.

Pág. 11